

Magdeburg, 18. Dezember 2014

Presseinformation

Fachverband Sanitär, Heizung, Klima und Landesenergieagentur vereinbaren "effiziente" Partnerschaft

Um innovative technologische Lösungen zur Steigerung der Energieeffizienz in Sachsen-Anhalt zielgerecht bekannt zu machen, wurde nun die Zusammenarbeit des Fachverbandes Sanitär, Heizung und Klima Sachsen-Anhalt mit der Landesenergieagentur Sachsen-Anhalt GmbH (LENA) durch eine Kooperationsvereinbarung besiegelt. "Die gemeinsame Arbeit begann mit der Aktion "Pumpentausch" zum Einsatz von Hocheffizienzumwälzpumpen im Heizungsbereich. Wir erhoffen uns von der Zusammenarbeit mit der LENA die Steigerung der Energieeffizienz in den Bereichen Wirtschaft, Kommunen und Verbraucher durch gezielte, gemeinsame Öffentlichkeitsarbeit. Klar ist: bereits mit geringinvestiven Maßnahmen können z.B. 80% des Energieverbrauchs einer konventionellen Heizungspumpe eingespart werden" so der Geschäftsführer des Fachverbandes, Herr Dr. Hans-Michael Dimanski. Hierzu ergänzt Herr Marko Mühlstein, Geschäftsführer der LENA: "Die Kooperation mit dem Fachverband Sanitär, Heizung, Klima hilft, die Vernetzung der Energiepraktiker im Land weiter auszubauen und wirtschaftlich sinnvolle Lösungen für den Verbraucher bekannter zu machen. Produkt- und Firmenneutralität sind uns hierbei sehr wichtig."

Der Fachverband repräsentiert über 500 Fachinnungsbetriebe, die sich als Dienstleister in Sachen "Energieeffizienz" verstehen.

V.i.S.d.P.: Marko Mühlstein

LENA GmbH Magdeburg

Tel: 0391-567-2040 oder 0162-2797493